

Fuchs

Der grüne Verrat. Niedergang einer Vision

Im Januar 1980 wurde die Bundespartei „Die Grünen“ in Karlsruhe gegründet. Sie definierte ihr politisches Selbstverständnis mit den Begriffen „Ökologisch, basisdemokratisch, sozial und gewaltfrei.“ Der Autor war Insider in den Anfängen der grünen Bewegung. Heute, nach sechs Jahren in der Regierungskoalition mit der SPD, zieht er eine kritische Bilanz. Die Grünen entwickelten sich von einer Protestpartei zu einer Partei der „Besserverdiener“ und haben dabei ihre eigenen Grundsätze und ihre Geschichte vergessen. Der „Wille zur Macht“ hat die Partei vollständig korrumpiert.



32,90 €

30,75 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783506840394

Medium: Buch

ISBN: 978-3-506-84039-4

Verlag: Verlag Ferdinand Schöningh

Erscheinungstermin: 06.01.2005

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 2005

Produktform: Kartoniert

Gewicht: 280 g

Seiten: 168

Format (B x H): 148 x 210 mm

